

笠岡市長から市民の皆様へのメッセージ

本日、笠岡市で332～347例目の計16名が新型コロナウイルス感染症の新規感染者であると確認され過去最多を更新しました。直近1週間の新規感染者数は60名が確認されており、また、市内の学校でクラスターが1例確認されています。更に新規感染者数は2日続けて過去最多を更新するなど、未だ収束の見通しが見つからない状況となっています。

県内では子どもの活動拠点である、保育施設や、学校、部活動などでクラスターが発生し、10代までの感染者が顕著に増えています。現時点では重症化しにくい若者中心の感染ですが、徐々に高齢者への感染が増加しており、病床の使用率も高くなり、医療体制がひっ迫する可能性があるため注意が必要です。

オミクロン株は感染力が従来株より約3倍強いと報告されています。また、1人でも感染すると、家庭、事業所、学校内などでクラスターが発生する可能性が非常に高くなります。発熱やせき、喉の痛み、倦怠感など少しでも体調が悪い場合、かかりつけ医や岡山県新型コロナウイルス受診相談センター（備中保健所井笠支所：0865-69-1675）に相談してください。

新型コロナウイルス感染症は、誰もがあらゆる場面で感染するリスクがあります。とりわけ、感染者の特定に関する情報や、不正確な情報等をSNS等に拡散すること、誹謗中傷、人物の特定などは、決してあってはなりません。相手のことを思いやる気持ちをもって行動しましょう。

オミクロン株の急速な感染拡大が続く中、最も効果的な予防法はワクチンの3回目接種です。接種券が届きましたら、御自身のため、御家族のため、ワクチンの種類よりも、スピードを優先して、3回目接種を受けていただきますようお願いいたします。ワクチンの種類を変える「交互接種」については、安全性及び高い有効性が認められていますので、安心して接種をしていただけたらと思います。

集団接種は、毎週土曜日の午後と日曜日の午前に天満屋ハピーズ笠岡美の浜店2階で実施しています。

市民の皆さまにおかれましては、一刻も早く感染が収束するよう、これまで同様に感染予防対策の徹底をお願いします。

令和4年2月10日
笠岡市長 小林嘉文